



# 貴重なご意見ありがとうございました。

## コロナ禍での対応について

新型コロナウイルス感染症対策の徹底により、今年度も中止や縮小となった行事もありました。生徒にとっても楽しみにしていたことが思うようにできなかったり、不安の中で生活したりということがあったと思います。さらに、保護者の皆様に来校いただく機会も、当初は昨年同様少なく、学校の様子についても直接ご覧いただくことがてきませんでした。ただ、10月より、教育活動が少しずつコロナ以前に戻りつつあります。また、各ご家庭のご理解をいただき、合唱発表会のオンライン配信を実施することができました。今後も状況によっては授業や行事のオンライン配信を実施いたします。

これからも感染症対策は講じていくことに変わりませんが、お子様がが一度しかない中学校生活がよりよいものとなるように教育活動の充実を図ってまいります。感染症対策として、冬季間も換気をすることになります。現時点でも許可していますが、上着をはおるなどあたたかい服装で授業を受けていただければと思います。

# 学力向上について

課題の提示や振り返りの時間の確保を通して、生徒1人1人が今何を学び何ができるようになったかがわかるような授業を進めています。また、タブレット端末などのICT機器を活用した授業にも取り組み、様々なアプローチから生徒が学習に意欲的に取り組めるように努めています。ただ、学習したことがしっかりと定着するためには「時間をおいて」と「繰り返して」取り組むことが大切です。その機会は家庭での学習にもあると思います。そのためにお子様が学習したことを家で復習する習慣づくりにご協力いただければと思います。各教科でも家庭で取り組む課題の提供は今後も進めて参ります。

## 部活動について

部活動の選択肢が少ないとのご指摘をいただきました。

全校生徒数の今後の増加が見込めないこと、現状として大会参加可能な部員数に満たしていない部活動があること、また、新たな部活動を指導する教員が必ずしもいるとは限らないこと、などの理由により、新たに部活動を開設するのは難しい状況にあります。

次に部活動の終了時刻を早めてほしいとのご意見をいただきました。

生徒の下校時刻は「江別市校外生活のきまり」をもとに設定しています。それに伴い部活動の活動時間は放課後16時ごろから始まり4月~9月は18時30分、10月と3月は18時、11月~2月までは17時30分までとしています。準備片付けを含めて夏季は2時間30分、冬季で1時間30分ほどの活動時間です。特に屋内運動部は体育館での活動時間の確保のため、活動可能時間を最大限に活用する場合が多くなります。ただし、部活動は必ずしも下校時間ギリギリまで活動しなければならないものではありません。大会や発表会などの目標に合わせた活動内容や時間を各部で設定して活動しています。

部活動にもっと力を入れてほしい。あるいは、テスト前一週間は活動停止にしてほしい。とのご意見 をいただきました

まず、指導方法という観点からお答えします。各部の顧問は専門であるなしを問わず、熱心に指導にあたっています。ただし、指導に関して何かご不明な点があれば、遠慮なくおたずねください。次に、活動量という観点からお答えします。休養日を平日1日、休日1日となるように設定しています。大会などで土日両日とも活動した場合は、その後の土日で回復することとしています。特に運動部では生徒が成長期にあることを考慮し、活動と休息をそれぞれしっかり行うよう心がけています。また、先生方についても平日の勤務時間後や休日にも指導に当たっています。働き方改革という観点からも、部活動休養日の確保は大切と考えます。

なお、まとまった日ごろの学習状況確認のため、本校ではテスト3日前から諸活動停止としています。 テストが月曜火曜実施であれば直前の土日は部活動がありません。水曜日以降であれば、基本的には直前の土日どちらかが部活動休養日となります。学校としても見通しを持った計画的な家庭学習を今後も呼びかけて参ります。

#### 校則について

校則についての見直しを検討しています。生徒へのアンケートを実施したり、生徒会の取り組みと協調しながら、多くの生徒が互いを尊重しながら学校生活をおくるためのルールづくりの機会としたいと考えます。また、コロナ禍での学校生活という観点からジャージ登校が現在は基本となっています。今後の新型コロナの感染状況や新年度から導入される新しい制服への移行も考慮しつつ、制服着用の機会について検討して参ります。

#### 教職員の対応等について

コロナ禍ということもあり、保護者の皆様と直接お話しする機会がなかなか持てなかったこともありますが、お子様のことについて気になることがありましたら、学校からもご連絡いたしますし、ご家庭からも遠慮なくご相談いただければと思います。本校の全ての教職員は1人1人の生徒の成長を願い可能性を広げ伸ばしていこうと接しているつもりですが、その思いや指導・助言がよりたしかにお子様や保護者の皆様に伝わるように努めて参ります。